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Einfache Anfrage SVP-Fraktion: 

«Contact Tracing Center überfordert – hat das Sicherheits- und Justizdepartement die 

Lage unterschätzt? 

 

 

Nach der ersten Welle der Corona-Pandemie im Frühjahr 2020 hat uns mittlerweile eine zweite 

Welle mit deutlich höheren Zahlen von Infizierten erreicht. Im Frühjahr 2020 wurde die Welt und 

auch die Schweiz sowie der Kanton St.Gallen mit dieser Pandemie überrascht. Entscheidungen 

mussten im Wesentlichen ohne Erfahrungswerte und mit einer nur dünnen Informationsdecke ge-

troffen werden. Durch ein schnelles und entschlossenes Handeln und auch dank den wärmeren 

Temperaturen von Frühjahr bis Herbst, konnte die Pandemie mit Erfolg stark zurückgedrängt 

werden. Diese Monate hätten es ermöglicht, die gemachten Erfahrungen mit der ersten Welle 

auszuwerten, die Lehren daraus zu ziehen und ein entsprechendes Dispositiv für eine möglich 

zweite Welle zu entwickeln, welche immer wieder vorher gesagt wurde. Die Einführung der 

SwissCovid App sollte ein zentrales Element dieses Dispositivs sein und damit natürlich auch die 

auf Kantonsebene aufzubauenden Tracing Centers.  

 

Mehrere Rückmeldungen aus der Bevölkerung in den letzten Wochen zeigen, dass unser Tracing 

Center den Anforderungen offenbar nicht gewachsen ist bzw. nicht vorbereitet war. Die Informa-

tion an betroffene Bürgerinnen und Bürger durch das Tracing Center erfolgt offenbar viel zu spät. 

Es sind Fälle bekannt, in denen Betroffene erst neun Tage nach dem Kontakt mit einer infizierten 

Person gemeldet wurden, so dass gerade noch zwei Quarantäne-Tage verblieben sind.  

 

Wir bitten die Regierung um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Trifft es zu, dass das Tracing Center aktuell die Rückmeldungen an Betroffene nicht zeitnah 

ausführen kann? 

2. Trifft es zu, dass die personelle Situation im Tracing Center angespannt ist? 

3. Wie läuft die Rekrutierung von zusätzlichem Personal? 

4. Welche Massnahmen wurden bereits eingeleitet, um den aktuellen Zustand nachhaltig zu 

verbessern? 

5. Wurde geprüft, die Aufgaben des Tracing Centers auszulagern? 

6. Wie sind die Schnittstellen betreffend dem Contact Tracing zwischen dem Sicherheits- und 

Justizdepartement und dem Gesundheitsdepartement geregelt?» 
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